



2020年3月12日

日本鉄道労働組合連合会

J R 北 海 道 の 将 来 に む け て 北 海 道 議 会 議 員 と 意 見 交 換 を 展 開 !

3月11日、J R 連 合 の 尾 形 泰 二 郎 事 務 局 長 と 中 村 鉄 平 交 通 政 策 部 長 は、J R 北 労 組 の 昆 弘 美 中 央 執 行 委 員 長 (J R 連 合 副 会 長) と と も に、J R 連 合 地 方 議 員 団 所 属 の 菅 原 和 忠 道 議 会 議 員、笠 木 薫 道 議 会 議 員 を は じ め と す る 道 議 会 議 員 と の 意 見 交 換 を 実 施 し た。

冒頭、挨拶に立った昆委員長は、「J R 連 合 に お い て も 国 会 議 員 を 共 同 座 長 と し て 新 た な プ ロ ジ ェ ク ト を 発 足 さ せ、議 論 を 進 め て い る。道 議 会 で の 議 論 も 承 知 し て い る が、J R 北 海 道 と と も に、北 海 道 地 域 が 発 展 し て い け る よ う に 取 り 組 ん で い きたい」と決意を語った。尾形局長からJ R 連 合 の 現 時 点 で の 考 え 方 な ど を 説 明 し、「J R 北 海 道 に お い て は 若 年 層 の 離 職 者 が 拡 大 し て い る。働 く 者 に と っ て、将 来 に



希望を持ち、安心して働き続けられる環境整備を進めていかなければならない。J R 北 海 道 の 経 営 に も 地 域 交 通 の 維 持 ・ 活 性 化 に も 欠 か せ ない 鉄 道 の 安 全 ・ 安 定 輸 送 が、人 手 不 足 を 発 端 と し て 成 り 立 た な く な る 状 況 す ら 起 こ り か ね ない」と問題意識を訴えた。その後、参加した議員からは、これまでの道議会における議論経過に関する意見やJ R 連 合 に 対 す る 質 問 な ど が 出 さ れ、互いの認識を深め合った。

J R 連 合 は、J R 北 海 道、J R 四 国、J R 貨 物 の 経 営 自 立 を 実 現 す べ く、11 月 に 立 ち 上 げ た 「 J R 二 島 ・ 貨 物 経 営 自 立 実 現 P T 」 に お い て、こ れ ま で 3 回 の 会 合 を 開 催 し、国 土 交 通 省 鉄 道 局 や J R 各 社 へ の ヒ ア リ ン グ な ど を 展 開 し て き た。と り わ け、J R 北 海 道 の 経 営 課 題 に つ い て は、「単 独 維 持 困 難 線 区」や「青 函 共 用 走 行 区 間」、「並 行 在 来 線」と いった各路線のあり方をはじめ、地域との建設的な議論に基づく、持続可能な人流・物流ネットワークの構築なくして、課題解決を果たせないものと考えている。

今年1年間はまさに正念場であり、菅原議員や笠木議員をはじめ、J R 連 合 地 方 議 員 団 所 属 の 道 内 の 各 議 員 ら と も 連 携 し、地 域 の 関 係 者 か ら の 意 見 も 踏 ま え な が ら、J R 北 海 道 の あ る べ き 将 来 像 の 明 確 化 と そ の 実 現 に、精 力 的 に 取 り 組 ん で い く。